



## GERHARD BRAUCHT IHRE HILFE!

Der 62-jährige leidenschaftliche Ruderer Gerhard aus Bonn ist an Blutkrebs erkrankt. Um wieder gesund zu werden, ist er auf die Übertragung gesunder Stammzellen angewiesen, doch bisher ist noch kein passender Spender für ihn gefunden worden. Sein größter Wunsch ist, bei seiner Familie zu bleiben und bald wieder regelmäßig auf dem Rhein zu rudern.

Helfen Sie mit! Lassen Sie sich registrieren! Vielleicht sind Ihre Stammzellen die Rettung für Gerhard oder einen anderen Patienten.

**WERDEN SIE  
STAMMZELLSPENDER!**

**REGISTRIERUNGSAKTION  
AM SAMSTAG, DEN 21.01.17**

**VON 13 BIS 17 UHR**

in der **Turnhalle** des  
**Ernst-Moritz-Arndt-Gymnasiums**  
Wegelerstr. 1, 53125 Bonn

**Auch Geldspenden helfen Leben retten!**

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.

Bitte unterstützen Sie uns:

**IBAN DE61 5705 0120 0000 2131 65**

Verwendungszweck: GKR 001



Schirmherr Ulrich Kelber, MdB